

PRESSEINFORMATION

„Braunform – wir handeln“ – Sozialer Standpunkt auch dieses Jahr wieder fest in der Unternehmenspolitik verankert

Als regionaler Mittelständler stellt sich Braunform der sozialen und kulturellen Verantwortung gegenüber seinen Mitarbeitern und der Gesellschaft. Neben dem Wohlbefinden und der Gesundheit der Belegschaft, ist das soziale Engagement ein wesentliches Element dieser Verantwortung.

Dem Unternehmen ist es wichtig, sozial engagierte Organisationen und Projekte nachhaltig zu unterstützen. Aus diesem Grund verzichtet Braunform bereits seit Jahren auf das Versenden von Weihnachtspresents an Kunden und spendet stattdessen an verschiedene Einrichtungen. Dieses Jahr hat sich das Unternehmen zum wiederholten Male entschieden, mit 1.500 € den Förderverein für krebskranke Kinder Freiburg e. V. zu unterstützen. Außerdem erhält das Universitätsklinikum Freiburg 1.500 € für das Projekt „Tigerherz... wenn Eltern Krebs haben“.

Der Förderverein für krebskranke Kinder kümmert sich seit 1980 um die Sorgen und Nöte der Familien mit einem krebskranken Kind. Da die Patientenkinder mittlerweile aus ganz Deutschland anreisen, hat das Elternhaus mit seiner familienorientierten Konzeption einen sehr hohen Stellenwert erlangt. Hierin integriert sind die Geschwisterbetreuung, ein Sozialdienst und auch die Betreuung für verwaiste Eltern, die erst vor kurzer Zeit ein Kind verloren haben. Das Projekt „Tigerherz... wenn Eltern Krebs haben“ ist ein kostenloses Kinder- und Jugendangebot der Psychosozialen Krebsberatung und unterstützt Familien, in denen ein Elternteil an Krebs erkrankt ist.

Mit Unterstützung des Personalmarketingteams fördert die Geschäftsleitung zudem jährlich mehrere von Mitarbeitern vorgeschlagene Projekte mit 3.500 €. Davon erhielt das „Blaue Haus“ in Breisach eine Spende von 900 € für Integrationsprojekte. Hier ist unter anderem ein Mitarbeiter ehrenamtlich aktiv und kocht gemeinsam mit Flüchtlingen oder repariert Fahrräder. Die EC Jugendarbeit in Bahlingen wird mit einer Spende von 900 € unterstützt. Dies ermöglicht Kinder aus einkommensschwachen Familien die Teilnahme am

Sommerlager. Für die Förderung der Jungmusiker erhält der Musikverein Kollmarsreute 500 €. Der RSC Bulls Bahlingen wird mit 500 € für den Ausbau des neu gegründeten Nachwuchsbereichs unterstützt. Den Wunsch einer Lesecke der Kindertagesstätte Pfiffikus aus Waldkirch wird mit 200 € erfüllt. Die Jugendfeuerwehr Bahlingen erhält 500 € für die Anschaffung von Fussball-Trikots.

Bildübersicht:



Scheckübergabe im Wert von jeweils 1.500 € an den Förderverein für krebskranke Kinder e. V. Freiburg und das Universitätsklinikum Freiburg (v. l. Riccarda Kräuter-Schächtele, Braunform-Geschäftsführerin Pamela Braun und Claus Geppert)

Braunform im Überblick

Die **1977 gegründete** Braunform GmbH gilt heute mit **375 Mitarbeitern** als anerkannter Innovationsführer der kunststoffverarbeitenden Industrie. Den **Präzisions-Formenbau** kennzeichnen ein tiefes Verständnis für Technik und anspruchsvolle Kundenanforderungen sowie höchstes Qualitätsbewusstsein.

Das Unternehmen steht für **Full-Service-Engineering** im Werkzeugbau, von der Entwicklung über die Qualifizierung bis zur anspruchsvollen Produktion. Der vollklimatisierte Formenbau mit modernster Fertigungstechnologie gehört zu den **weltweit führenden Unternehmen** in diesem Bereich. Zu den bedienten Branchen zählen **Pharma, Personal Care, Consumer Goods, Verpackung, Automobil, Elektro** und **Wassertechnik**.

Das Unternehmen ist spezialisiert auf die Fertigung von **Mehrkomponentenformen, Multikavitätenwerkzeugen, Etagenspritzgießwerkzeugen, Formen für die Medizintechnik (MED Mold®)** sowie schnellen, langlebigen **Drehtellern**. Zudem ist es der ideale Partner für neue Produktideen mit **Thermoplasten, TPE, Silikon** und **Keramik**. Für die Pharmaindustrie werden im **Reinraum gemäß GMP C und D** anspruchsvolle Herstellungsprozesse, inklusive automatisierter Montage und Stanzen, umgesetzt. Im eigenen **Technology Competence Center** können Spritzgießmaschinen als 2K- (mit Silikonanspritzung) und 3K-Anwendungen für Vorserienfertigungen genutzt werden. Durch die Projektabwicklung und das Full-Service-Engineering werden **kürzeste Time-to-Market-Zeiten** ermöglicht und **Kosten deutlich reduziert**. Kernfelder sind **Prozesssicherheit, kürzere Zykluszeiten, Steigerung der Ausbringungsmenge** und **höchste**

Produktqualität – Engineering made in Germany. Das Unternehmen ist zertifiziert nach DIN EN 13485 / 15378 / 9001 / 14001 / 50001.

Braunform ist ein langfristig orientiertes Familienunternehmen. Das zeigt sich in einer hohen Reinvestitionsquote und einem Anteil der Auszubildenden am Mitarbeiterstamm von 12 %. Als einer der besten Arbeitgeber Deutschlands wurde Braunform nach 2014 im Jahr 2017 zum zweiten Mal mit dem „Top Job“-Award ausgezeichnet.

Braunform – Den Menschen verbunden. In der Region zu Hause. Weltweit gefragt.
